



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen Polizeirevier Stendal

Berichtszeitraum 08.03. - 10.03.2024

**Verkehrs- und Kriminalitätslage "Verkehrsunfall unter Alkoholeinfluss" "Leitpfosten beschädigt"
"Rettungskräfte angegriffen" "Radler alkoholisiert" "Defektes Rücklicht enttarnt Straftäter"**

Verkehrsunfall unter Alkoholeinfluss

Bundesstraße 189, Ortsumgehung Stendal, 08.03.2024

Am Freitagabend verlor ein 21-jähriger Mann aus Lettland auf der B189 aus bislang ungeklärter Ursache die Kontrolle über seinen Transporter und kollidierte in der Folge auf ca. 55 Meter mit einer Leitplanke. Der Fahrer wurde durch den Zusammenstoß nicht verletzt. Am Fahrzeug und an der Leitplanke entstand jeweils Sachschaden. Während der Unfallaufnahme konnte bei dem Mann Alkoholgeruch wahrgenommen werden. Ein durchgeführter Alkoholtest ergab 1,71‰. Mit dem Fahrzeugführer wurde eine Blutentnahme durchgeführt. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet.

Leitpfosten beschädigt

39576 Stendal, Verbindungsweg am Dahleener See, 09.03.2024

Bislang unbekannte Täter beschädigten insgesamt 35 Leitpfosten in der Nähe einer Eisenbahnbrücke nahe des Dahleener Sees. Hierzu zogen die Täter die Leitpfosten zum Teil aus der Erde und/oder zerstörten die Verkehrszeichen. Es entstand Sachschaden in vierstelliger Höhe. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Rettungskräfte angegriffen

39590 Tangermünde, Lange Straße, 09.03.2024

Am frühen Samstagnachmittag kamen Rettungssanitäter bei einem 66-jährigen Mann zum Einsatz. Im Rahmen der medizinischen Betreuung des Herrn schlug dieser einem 22 Jahre alten Sanitäter einmal mit der Faust in den Bauchraum, wodurch der Geschädigte leicht verletzt wurde. Nach dem Angriff beleidigte der ältere Herr den jüngeren zusätzlich. Aufgrund seines Zustandes wurde der Beschuldigte in ein Fachkrankenhaus eingewiesen.

Radler alkoholisiert

39576 Stendal, Stadtseeallee, 09.03.2024

Ein 41-jähriger Radfahrer aus Stendal wurde am Samstagabend von der Polizei angehalten und einer Verkehrskontrolle unterzogen. Der Herr führte sein Fahrzeug zuvor in Schlangenlinien. Während der Kontrolle konnte Alkoholgeruch bei dem Fahrradfahrer festgestellt werden. Ein Alkoholtest ergab den Wert von 1,72‰. Mit dem Mann wurde eine Blutentnahme durchgeführt. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Strafverfahren wurde eingeleitet.

Defektes Rücklicht enttarnt Straftäter

Bundesautobahn 14 auf Höhe Colbitz, 09.03.2024

Ein 35-jähriger Mann aus Athenstedt befuhr am Samstagabend die Bundesautobahn 14 mit seinem Pkw samt Anhänger in Richtung Süden. Eingesetzte Polizeibeamte stellten fest, dass eine Rückleuchte des Anhängers nicht ordnungsgemäß funktionierte und entschlossen sich zu einer Verkehrskontrolle. Bei dieser konnte festgestellt werden, dass der Fahrzeugführer für die Kombination aus Pkw und Anhänger nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis war. Aufgrund dessen wurde ein Strafverfahren gegen den Herrn eingeleitet und die Weiterfahrt untersagt.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Stendal Beauftragte für Pressearbeit Uchtewall 3 39576 Stendal Tel: +49 3931 685 193 oder +49 3931 685 252 Fax: +49 3931 685 190 Mail: za.prev-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de